

保 学 内 発 第 9 号令 和 6 年 1 月大阪府立八尾支援学校 保健室

朝けましておめでとうございます。今年の主支は震です。 震年は進化や変革の年と言われており、活力旺盛になり 大きく成長する年と言われております。

今年も保健室からみなさんの心と体の健康をサポート していきたいと思います。

^{ことし} 今年もよろしくお願いいたします。



たいちょうかんり ☆体調管理について☆

2 学期末では、体調不良でお迎えに来てもらうことがたびたびありました。 冬休みが終わり、生活リズムが整わないまま登校すると、学校で調子を崩すことがあります。 そういう時は無理をせずに休養をしましょう。また、学めに生活リズムを整えて、元気に活動できるようにしていきましょう。

「いつもとちがう?」と感じたら、 それは、 カラダからのメッセージ



また、お迎えをお願いするときのために、連絡がつながるようにしてください、

規則正しい生活習慣で



質のよい睡眠をとるために

- ・寝る3時間前には 食事をすませる。
- ・ぬるめのお嵐名に ゆっくりつかる。
- ・昼間、適度に運動をしておく。



朝起きたら、朝日を あびて体内時計を リセット!

ビリッと、パチッと…! アロー・



部屋のドアノブなどにさわったときに『ビリッ』、脱をぬいだときに『パチパチ』・・・冬に時々あらわれるやっかいもの、静電気。体には大きな影響は出ませんが、急な刺激にびっくりしたり、髪の毛が服にまとわりついてしまったり。できれば筍とかしたいものですね。

以下に、静電気への対処法を記載していますので試してみてください。



かんそう ちゅうい ⇔乾燥に注意⇔

気温がぐんと下がり、くってくると空気の乾燥が気になりますね。なぜ冬は乾燥するのでしょうか。 それは、湿度は気温が低くなると空気中にたくわえられる水分量が少なくなることが原因で、乾燥を感じやすくなります。 脈の表 節から水分が暮われることであかぎれしたり、 を が割れたりします。 くった 対策 に がえ、 乾燥対策 もしていきましょう。

冬のかんそうに注意!

